

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 28/03/25 »

Chers Parents,

Les « **arts du spectacle** » sont à l'honneur en ce moment à l'Ecole Saint-Joseph !

- ⇒ Ce mardi, nos élèves de CP, CE1 et CE2 ont reçu la visite de membres de l'équipe du département « jeune public » de l'Opéra National du Rhin. Madeleine et Céline ont préparé nos enfants à la représentation **Brundibar**, qui aura lieu début juin à « La Filature » à Mulhouse. Ils ont découvert le rôle et les bonnes attitudes du spectateur, appréhendé les premières clefs de compréhension, et surtout pu se mettre en appétit... Aucun doute, on a hâte d'y être !
- ⇒ Vient à présent le moment de passer de « **spectateur** » à « **acteur** » !... Les élèves de CP et CE1 démarrent ce vendredi un cycle « **Théâtre** » avec Julien. Chants, percussions et jeux de rôle sont au programme !... Et déboucheront sur un **spectacle donné par les enfants le vendredi 20 juin** ! Un extrait sera également présenté lors de **notre Kermesse, le « Saint-Joseph'Estival »**, qui aura lieu le samedi 28 juin.
- ⇒ Ils sont également lancés dans les répétitions : nos élèves de CM1 et CM2 se retrouvent en chœur pour préparer 4 « **chants ARIA** », qu'ils entonneront le samedi 17 mai à l'Eglise de Pfaffenheim, en **accompagnement de l'orchestre symphonique** des Jeunes du Conservatoire de Colmar ! « **Symphonique à St-Jo** », un moment unique à ne surtout pas manquer !
- ⇒ Plus tard dans l'année et accompagnés des élèves de CE2, nos CM1 et CM2 changeront complètement de registre pour s'adonner au « **Hip-Hop** » ! Là aussi, 2 dates à retenir pour profiter du « **show** » : le dimanche 22 juin pour un « **Gala de Hip-Hop** » au Parc des expositions de Colmar, et évidemment notre Kermesse du samedi 28 juin !

En espérant que toutes les dates soient bien gravées dans les agendas, c'est l'occasion de tirer un coup de chapeau aux super maitresses qui portent tous ces merveilleux projets, qui donnent une coloration particulière à l'année scolaire et à toutes sortes d'apprentissages !...

Parallèlement, le **sport** reste toujours à l'honneur comme marqueur fort de « **l'esprit Saint-Jo** » !

- ⇒ Le cycle « **Natation** » s'achève pour nos CE1. CP et CM1 auront une dernière séance mardi avant de passer le relais à 4 nouvelles classes. Enfin, nos grands CM2 tenteront de valider le « **Savoir-Nager** », qui leur permettra d'appréhender sereinement leur « **Classe de Voile** » en fin d'année.
- ⇒ En **Escrime**, les élèves de CE2, CM1 et CM2 continuent leur apprentissage. Leurs progrès et leur sérieux leur ont permis de franchir une étape, puisqu'ils peuvent laisser les armes en plastique dans leurs fourreaux, et tirer avec de vrais fleurets !

L'Ecole est aussi un espace de **prévention** : il est important de sensibiliser nos jeunes vers l'adoption de comportements responsables.

- ⇒ Dans le cadre de notre engagement pour la santé et le bien-être de nos élèves, une intervenante de la « **Ligue contre le Cancer** » a abordé les thématiques du **tabagisme** et de la **protection solaire** avec nos élèves de CM2 et CM1. Ces actions de prévention permettent aux élèves d'acquérir des informations essentielles pour prendre soin de leur santé et prévenir les risques liés à certains comportements.
- ⇒ En fin de semaine prochaine, 2 intervenants de l'association Sésame seront présents en classe auprès de nos CM2, pour un temps d'information sur l'**EARS (Education Affective Relationnelle et Sexuelle)**, en lien avec les programmes de l'Education Nationale. Cette séance se prépare en amont, et les enfants ont été invités à poser par écrit, de manière anonyme, les questions qu'ils se posent sur l'amitié, l'amour et la sexualité.

Enfin, à Saint-Joseph et quelles que soient nos croyances et nos confessions, l'Ecole aide aussi à cultiver une forme d'**intériorité**.

- ⇒ Ce lundi, tous les élèves du Primaire et du Collège se sont donc rassemblés à la Chapelle pour vivre un moment de partage, de vivre-ensemble et de paix, autour d'une **Célébration** de la « Saint Joseph » et de notre chemin de Carême qui nous emmènera jusqu'à Pâques.

C'est par des expériences variées et formatrices que le quotidien scolaire de vos enfants s'enrichit, et nous vous remercions pour votre soutien et votre confiance dans la mise en place de tous ces nombreux projets, qui nous permettent d'offrir à vos enfants un environnement d'apprentissage riche et diversifié.

Suite des aventures lundi, mais en attendant, très belle fin de semaine à toutes les familles !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré